



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Les années se suivent et se ressemblent. Chaque année nous annonçons que nous allons réduire la voilure, et chaque année nous rempilons... Le grand nombre d'actions et de manifestations menées cette saison en est encore la preuve.

Le nombre de participants et d'usagers démontre que la MJC de Villerupt a toujours sa place dans le paysage local mais je crains que les difficultés financières finissent par nous achever.

Les MJC sont une richesse culturelle et éducative essentielle à notre société, et nécessaire pour que la ville de Villerupt ne devienne une cité dortoir, mais il semble plus facile pour l'Etat de financer un nouveau fauteuil pour le Sénat que de soutenir les associations, la culture et la jeunesse.

Les enjeux sont nombreux : transition écologique, services publics, tensions sociales, montée de l'extrême droite partout dans le monde, réélection de Donald Trump avec à ses côtés Elon Musk qui mettent en danger la démocratie, la liberté d'expression et les droits fondamentaux... Tout ceci ne porte pas à l'optimisme et décourage l'engagement et la lutte plus que jamais nécessaires.

Face à ces nombreux défis, investir dans la jeunesse et la culture est plus que jamais essentiel.

La jeunesse d'aujourd'hui est le levier du changement de demain, et sans un soutien adéquat, c'est tout notre avenir qui s'en trouvera compromis.

Pour la nouvelle saison qui est déjà bien avancée, nous ne baissons pas les bras, nous continuons à proposer des projets et des actions dans ce sens mais pour combien de temps encore ?

Je remercie tous nos partenaires pour leur soutien et accompagnement.

Je remercie toute l'équipe : salariés, animateurs, intervenants et bénévoles qui œuvrent ensemble pour faire vivre un projet d'éducation populaire.

Je tiens à adresser mes sincères remerciements à Audrey, Nicolas et Julien qui travaillent à mes côtés tous les jours. Malgré les difficultés financières, l'incertitude sur l'avenir de la MJC, les tensions, parfois, avec certains partenaires, les journées chargées, le froid dans les bureaux, les inondations à La Cave, ils gardent le sourire et leur motivation.

Enfin, je tiens à remercier les membres du conseil d'administration pour leur investissement tout au long de cette saison. Félicitations pour la mise en place d'une co-présidence, et merci à Sébastien, Zoé et Sabrina pour avoir accepté de tenter l'expérience.

LUZI Stéphanie

Directrice de la MJC Villerupt